

Au Havre aussi, culture rime avec ouverture.

Le 22 juin, quatre résidents de l'Ehpad les Iris souffrant de troubles cognitifs se sont produits devant une centaine de spectateurs au musée Malraux pour un concert lyrique.

La performance fait suite à plus de **six mois d'apprentissage et de répétitions avec une musicothérapeute**. Ce projet, mené par les associations Music'o Seniors et France Alzheimer, démontre lui aussi que la maladie n'empêche ni la création et l'expression, ni de prendre part à la vie de la cité.

[Voir la vidéo](#)



Raphaëlle Murignieux
mis à jour le 12/08/2016